
基本方針１ 

　基本方針１の作業グループを代表して発表いたします。よ

ろしくお願いいたします。 

　それでは、基本方針１の作業グループの評価結果の概要と

感想等について発表いたします。 

　資料１については目を通されていると思いますが、私が印

象に残ったものを申し上げますと、環境の保全に関しては受

益者負担がないから適正であるという記載が散見されます

けれども、受益者負担がないことが正しいのでしょうかとい

う意見が会議の時に出ていまして、それを参考にしていただ

いた中でまた新しい内容に切り替わっていくのかなと思っ

ております。 

　また上下水道に関しましては、同じく受益者負担のところ

で受益者負担はあって然るべしという方向になったのでは

ないかと思います。 

以上で、基本方針１の作業グループの報告を終わります。 

 

　


